
SEM ANARIO DE DEPORTES

¡FELIZ A Ñ O  N U EVO !
La revista deportiva ARCO desea a 

sus lectores, suseriptores y  anuncian
tes muchas prosperidades en el año 
1953 que comienza mañana. Y, a los 
deportistas de Ciudad Real y su pro
vincia, muchos triunlos.

Que el año que ahora nace haga 
soplar vientos más favorables qué: él 
año que fenece, pues 1952 hizo morir 
muchas ilusiones justamente conce
bidas.

AÑO  I.— N IIM , 18.— CIUDAD REAL, 31 DICIEMBRE, 1952.—C ALATR AV A , 10.— TELFONO 98.— U N A  PESETA.

A le m a n ia  nos g a n ó  en ru g b y  y  nos e m p a tó  e n  fú tb o l

A  la izquierda, Turek recoge un tiro flojo de Molowny, a quien se ve caído en ej suelo.— A la derecha, Gainza entrega 
a Fritz Walter un banderín como recuerdo del partido (Fotos Miguel).

A  la izquierda, el cabezazo de Gaint:a que dio lugar al primer gol de España.^—A la derecha, Basora acosa al portero, 
colocándose entre la defensa, sin obtener nada práctico. (Fotos Miguel).

A  la izquierda, saltan los equipos al cam po con sus capitanes al frente.—A  la de recha, dos “ melées” en el partido de 
rngby Bspaña-Alemania que ganaron los alemanes. (Información en página 9). (Fotos Miguel).
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Balance de locf cuatro partidor 
entre España p Alemania

ALEMANIA, 1; ESPAÑA, 2.
EN  COLONIA

El magnífico Estadio de Colonia vid 
.por primera vez a los "leones” españo
les. Era un 12 de Mayo de 1935 cuando 
Alemania y España medían sus fuerzas 
frente a frente en fútbol.

F.ué un éxito completo para la selec
ción española, que dirigía aquel seleecio- 
nador tan discutido y  aplaudido que se 
llamaba don Amadeo García Salazar. El 
2-1 logrado por España pudo convertir
se en un resultado más amplio a juzgar 
por la misma crítica germana, impresio
nada ante el juego viril y decisivo de 
los españoles. Fue entonces cuando la 
clásica "furia española” adquirió ecos 
precisos y rotundos en el entendimiento 
futbolístico de los germanos.

Bajo la dirección del belga M. Lan- 
genus, la selección española se alineó 
así: Eizaguirre; Zabalo, Quincoces; Ci- ! 
laurren; Muguerza, Lecue; Ventolrá, j 
Luis Regueiro, Lángara, Iraragorri y 
Gorostiza.

El primer gol de la tarde íué logrado ! 
por Alemania, a los 11 minutos; pero a I 
los 28, Lángara, el impresionante rema- ! 
tador ovetense, conseguía la igualada. ! 
Fué un gol asombroso y perfecto, por
que lo logró desde el suelo después de 
haber sido zancadillcado por un defensa 
germano. Antes de que el árbitro seña
lara el máximo ca,gtigo, estaba el balón 
dentro de la red.

IE1 que diera la victoria a nuestros 
colorea, fué conseguido igualmente por 
Lángara, casi en el límite del primer 
tiempo. I '!

El dominio español fué rotundo, aun
que en el segundo tiempo bajara la ca
lidad del juego.

Eizaguirre fué quien más destacó del 
conjunto hispano.

Pese a la victoria lograda la táctica 
empleada por Amadeo García Salazar fué 
criticada por los técnicos futbolísticos de 
entonces...
ESPAÑA, 1; ALEMANIA, 2.

EN  MONTJUICH
El 28 de Febrero de 1936, en Montjuich 

volvían a enfrentarse España y Alema
nia. El resultado no fué propicio a nues
tra selección, ya que venció Alemania 
por 2-1, idéntico resultado que el de Co
lonia,- pero al revés.

Don Amadeo García Salazar formó la 
siguiente selección; Zamora; Zabalo, 
Aedo; Bertoli, Muguerza, Lecue; Ventol
rá, Regueiro, Lángara, Iraragorri y Emi- 
lín.

Fué designado el mismo árbitro belga 
M. Langenus para dirigirlo.
ALEMANIA, 1; ESPAÑA, 1.

EN  BERLIN
El 12 de Abril de 1942, en Berlín. A le

mania y  España jugaban su tercer en
cuentro internacional.

La seleoción española daba ya entra
da a hombres que hoy todavía suenan en 
ios campos nacionales. Eduardo Teus for-. 
mó el siguiente equipo;

Martorell; Teruel, Juan Ramón; Gabi- 
iondo, Germán, Mateo; Epi, Alonso, Mun
do, Campos y Emilín. El encuentro fué 
arbitrado par Barlassina.

España jugó con gran virilidad y pu
do vencer al conjunto germano pero el 
resultado fina] fué empate a un tanto. 
En aquella ocasión la defensa y  media 
cuajaron un gran partido, leyéndose co
mentarios como este: "España tiene el 
equipo de fútbol más veloz de Europa” .

Herberger, seleccionador alemán, hizo 
el siguiente comentario al finalizar el 
encuentro: “Espero con confianza en el 
próximo encuentro entre los dos equipos. 
Entonces...” .
EL NUEVO EMPATE  
DEL DOMINGO

El domingo pasado, 28 de diciembre 
de 1952, se volvieron a enfrentar gnm a
nos y españoles, esta vez en Chama rtin 
Escartín formó a los siguientes: Eizagui
rre; Navarro (Seguer), Biosca Soguer 
(Campanal); Ramoní, Pucharles: Baso- 
ra, Joseíto, César, Molowny y Gainza.

El resultado fué de 2 a 2. Marcaron 
por los españoles, Gainza, en el primer 
tiempo, y César, de penalty, en el segun
do. Arbitró el italiano Orlandini. La se-

La c o ro n a c ió n  d e  la Reina 
Isabel, en  la pantalla

----- o------
La Organización Rank. en asociación 

con Techni color Limited, va a realizar 
una película de largo metraje, a todo 
color, sobre las ceremonias de la Coro
nación de la Reina Isabel II. La cinta 
será distribuida por todo el mundo, poco 
después de celebrarse el histórico acon
tecimiento, El realizador será Castleton 
Enight, quien supervisó las películas re
lativas a ias Bodas Reales y a los Jue
gos Olímpicos.

Suecia acudirá a la Hopa Éwlíil
-------o-------

La Federación Sueca se ha compro
metido formalmente a que la selección 
de Suecia participe en la Copa Jules 
Rimet 1954.
EN PR IM AVERA, PRIM ERA 
SALID A DE LOS DE LIGA 
ING LESA RUMBO A  DINAMARCA

En Copenhague, el próximo mayo con
tra un combinado danés, jugará el equipo 
de la Liga inglesa, lo cual constituirá su 
primera salida de las Islas Británicas.

lección alemana demostró más soajuiito 
que ia española.

Sigue, con una victoria por equipo y 
dos empates, sin dilucidarse la supre
macía de ninguno de los dos.

MOTOR

Caudal de Agua, 
es caudal de oro... 
Con motores Cam
peón, seguridad, 
garantía, economía, 

fácil manejo... 
Exíjalo a

Angel Fernández 
de Toro, Bolafios. 
Amplias facilidades 

de pago.

Ahorre dinero mon
tando en su noria 
una bomba “Verti
cal”. Se garantiza 
su funcionamiento. 
Consultas gratui
tas en Casa de

Angel 

Fernández 

de Toro
APARTADO, 16 

CERVANTES, 14 

BOLAÑOS.

¡ ¡ Montador de líneas para moto res en todos los usos, agricultor!!
■{
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Primo, tranquilo, espera el apasionante choque con el Badajoz
«Los pacenses tienen buen equipo, pero, además, les favoreció la suerte», nos dice

PRIMO, UNICO JUGADOR QUE OSTENTA LA «MARCA» DE HABER METIDO DOS GOLES DE COR
NER EN UN MISMO PARTIDO

Ante el apasionante y sensacional par
tido con el Badajoz, hemos querido traer 
a nuestras columnas a Primitivo Villa- 
campa (Primo), entrenador del equipo 
de Ciudad Real.

Fuera del reportaje que le hicimos 
cuando fichó, para dar a la afición sois 
datos personales e historial, Primo, que 
es inteligente, afable, pero modesto (sin 
que su modestia suponga timidez o cor
tedad, sino equilibrio espiritual) no ha 
querido hacernos declacaiones. ¡Vamos! 
hablando claro, que Primo no quería 
hacerse “auto-propaganda” , como hay 
muchos por ahí, sino que deseaba que la 
propia propaganda fuese su manera, de 
dirigir al equipo. Después del partido de 
Toledo, no hay-duda alguna de que Pri
mo es un conocedor exacto del fútbol. 
Nosotros estábamos convencidos desde 
que le oímos hablar la primera vez, pe
ro, como había algunos que se resistían 
a conceder a Primo la categoría que po
see, ha tenido que ser un cronista de fue
ra —el buen Ancos de Toledo—  quien le 
dé el espaldarazo. Así no se podrá decir 
que nosotros, con fines de propaganda 
mancheguista, le hacemos el caldo gor
do, aunque estuviésemos, tan convencidos 
como Ancos, de las cualidades del ex 
jugador zaragocista.

—Vamos a ver, Primo, ¿ cree usted 
ánceramente que, en Toledo, ganó una 
batalla técnica y táctica a Peteira, como 
asegura la Prensa toledana?

—Yo no diría tanto, pero sí que, esta 
vez, salieron las cosas como estaban pen
sadas y la táctica de poner a Torres de 
medio centro, además de contar con

PRIMO
Valch de defensa central, dió resultado. 
Los toledanos han especulado mucho 
con el cambio de números en los dorsar 
les, pero la verdad es que eso lo hacen 
todos log equipos.

—¿Estudia usted todos y cada uno de

los partidos que ha de jugar el Depor
tivo ?

— Desde luego. Claro que, por ser la 
primera vez que actúo en este Grupo, 
desconociendo la calidad de muchos ju
gadores, se hace más difícil mi tarea. A  
pesar de eso, el equipo no ha desento-

trás, ¿no cree que Valch es más defen
sa que medio volante?
, — Valch es un magnífico jugador y 
actuará bien donde se le ponga. Claro 
que, por sus cualidades y  buena concep
ción de las jugadas, dirige mejor el jue
go desde el centro que desde las ban-

E1 C .D. Badajoz, líder de la actual
nado de otros años y lleva, una campaña 
parecida en lo que se refiere a puntua
ción positiva al terminar la primera 
vuelta.

— Aparte de una táctica preconcebida 
¿actúa usted desde la banda, como un 
buen general, cuando hay que cambiar 
los planes en el curso de la "batalla” ?

— Pues si. Ya que, por no conocer pre
viamente a los equipos adversarios, he 
de rectificar sobre la marcha el plan 
preestablecido. Por lo que he visto hasta 
ahora, no han sido los mejores los de 
más fama. Y  superiores al Manchego, 
ninguno. A  lo sumo iguales, aunque no 
les hayamos ganado en ocasiones.

— ¿Qué opina del Badajoz?
— No tengo opinión formada. Pero, por 

los datos que poseo, creo que es un equi
po como los demás. Bueno y  potente, 
desde luego, pero con -mucha suerte. 
¿ Cree usted que si nosotros hubiésemos 
ido los primeros a Valladolid habríamos 
perdido los dos puntos? ;

— ¿Se le puede ganar?
— Eso espero, aunque el partido haya 

de ser difícil. Si sigue su tradicional ma
nera de jugar en Ciudad Real — el Man
chego es uno de los enemigos ¡más difí
ciles que los pacenses hayan tenido nun
ca—  traerá una táctica muy parecida a 
la del Emeri tense. Y, a los de M árida, 
les ganamos bien y  eso con sólo diez ju
gadores.

— Y  ahora que ha sacado a Torres de 
medio centro al estilo antiguo, si bien 
respaldado con un defensa central de

temporadi. ( F. Archivo),
das. Es decir que, al no existir el me
dio centro al estilo antiguo, que es lo 
que mejor le iría, en el eje de la defensa 
es de una efectividad estuenda. Por lo 
que he oído de Solana, creo que Valch, 
de haber aún el medio centro antiguo, 
seria el heredero del gran jugador man
cheguista.

— ¿Y  Carbonell?
— Si sigue la recuperación apuntada 

en Toledo, confío en que nadie tenga que 
echar de menos a Bolta. Carbonell tiene 
unas buenas condiciones y clase. De él 
mismo, de su propia moral, depende 
mucho de su éxito.

— Hemos leído estos días en la Prensa 
de Zaragoza que usted tenía una habili
dad especial para meter goles desde el 
córner directamente a puerta. Decía el 
otro día “El Noticiero” que usted, en un 
mismo partido, había metido así dos go
les. ¿Es esto cierto? ¿Contra qué equi
po fue? ¿Ha habido alguien que haya 
hecho lo mismo?

— Es cierto. Fué en un partido contra 
el Atlético de Madrid. No sé si alguien 
ha mejorado esa “marca” , pues Roig-, el 
extremo del Celta, también metía goles 
de esa forma. Lo ¡único que no sé es si 
llegó a meter dos goles, de esa fórma, 
en el mismo partido.

— Entonces con usted ¿se hacía reali
dad lo de que “el comer era medio gol”  ? 

— ¡ Y  a veces entero! (Y  Primo se ríe).' 
— ¿Contento en Ciudad Real, a pesar 

de los pesares?
(Pasa a la página siguiente)
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Dimite la Directiva en pleno del 
Club Deportivo Cacereño

HA PROPUESTO PARA NUEVO PRESIDENTE A  DON MIGUEL ORUZ-
QUIROS MASOT

CACERES.— En los salones de la Cá
mara Oficial de Comercio e Industria, 
celebró junta extraordinaria el pleno de 
la Directiva del Club Deportivo Cace
reño, que presidió el alcalde de la ciu
dad, don Francisco Elviro Meseguer, uno 
de los presidentes de honor del Club, 
con otras autoridades especialmente in
vitadas.

El hasta ahora presidente, don José 
María Jiménez Acedo, habló para expo
ner su decisión de dimitir el cargo con 
carácter irrevocable, a cuya decisión se 
sumaron todos los demás componentes

de la Directiva, fundamentando su acti
tud en que las dificultades del momento 
presente exigían un mayor apoyo econó
mico que el que hasta ahora le ha sido 
a ellos posible recabar.

La Junta saliente, por unanimidad, 
acordó proponer a don Miguel Cruz-Qui- 
rós Masot para el cargo de presidente del 

Club.
Esta propuesta tendrá que ser corro

borada por un plebiscito entre los socios 
del Club, que se celebrará en fecha pró
xima.

Em isió n  de C ab alg a»#  Fin  d o  S em a n a  Jo s  sá b a d o s  n la s  12  do ln noche.

Distribuidor: NAVARRETE Ciudad Real
AGENCIAS OFICIALES MARCONI: 

PUERTOLLANO: PEDRO BALSERAS, Amargura, 1. 
VALDEPEÑAS: ROSARIO RICO', P. Mendoza, 19,
M ALAGON: RADIO TA-PIADOR, Benavente, 3.
DAIM IEL: MUÑOZ DE MORALES. Calvo Sotelo, 12.
SAN TA  CRUZ DE M UDELA: COMERCIAL LATORRE. 
CALZAD A DE C ALATR AV A : COMERCIAL IMEDIO. 
ALMAGRO: FRANCISCO CARRION, José Antonio, 10. 
PO RZU N A: PABLO SANCHEZ CAMUÑAS, José Antonio, 60. 
AR G AM ASILLA  CVA.: EUSEBIO PASAMONTES, Carros, 25. 
ALM AD EN : LAUDELINO CASTELLANOS, S. Grande, 80. 
FERN AN C AB ALLE ftO : TEODORO DORADO, Cervantes, 5. 
TO RRALBA CVA.: AM ALIO  SANCHEZ DE L A  N IETA. 
FUENTE E L  FRESNO: GREGORIO SANCHEZ VILLASEÑO R

P r im o , tra n q u ilo , espera...
(V IE N E  DE L A  PA G IN A  ANTERIOR)

— No haga preguntas capciosas. Los 
entrenadores tienen adversarias en todas 
partes. Si el equipo no va como ;e de
sea, el entrenador paga. Y, cuando ga
na, es ipoir los jugadores o por- algún ju
gador en concreto, aquél que es consi
derado “divo". Además es difícil venir a 
entrenar a un equipo que, durante las 
dos o tres temporadas anteriores, ha he-
ojaioeip onb s b u i . 'ouanq isded un oip
S j yo 'subiese llegado en aquellas tem
poradas en que el equipo iba mal, cual
quier pequeño triunfo habría sido sonado. 
De todas formas, estoy contentísimo en 
Ciudad Real. Encantado con los jugado
res, que son excelentes personas. Satis
fecho de la afición. Y  plenamente iden
tificado con los rectores del fútbol, muy 
especialmente con el Presidente señor 
Ullate.

— Hombre; eso no es raro. Aragón y 
Navarra son regiones hermanas y veci
nas. Y. por último, ¿ganaremos al Ba
dajoz?

— En fútbol no hay nada escrito, pero 
si los chicos juegan como en Toledo, diga 
rotundamente que sí.

Enrohabuena, gracias y mucha suerte.
KASAMA.

Ferrol - Avilés 
Alavés - Burgos 
Baraealdo - Logroñés 
Lérida - E. Industrial 
Las Palmas . Mallorca 
Murcia - Hércules 
Granada - Linense 
Caudal - Salamanca 
Osasuna - Torrelavega 
Huesca - Tarragona 
S. Andrés - Sabadell 
Orihuela - Plus Ultra 
Alcoyano At. Baleares

FABRICAS
DE ACEITE

Tenemos existencias de 
COLLARINES, CORREAS 

TRAPEZOIDALES Y PLANAS 
MANOMETROS.
A -iDIMtTROS

Navairete
María Cristina, 1.—Ciudad Real.
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Un p o s ib le  d e re c h o  d e  los ju g a d o re s  

El de defenderse ante el Comité de competición
Una noticia de Londres participa que 

dos jugadores sobre los que pesaba la 
probable sanción federativa, han recibi
do propuestas para que sus respectivos 
casos sean defendidos por la “vía  legal” . 
Quiere decirse que la Unión de Jugado
res está dispuesta a proporcionar conse
jeros a sus miembros para que se ha
gan cargo de los problemas que les afec
ten. Está visto que todavía vamos a co
nocer curiosas novedades relacionadas 
con cuestiones que transcienden de cam
pos afuera. El fútbol adquiere tanta 
amplitud que si se rebuscaren fórmulas 
para sostener en lo posible los intereses 
del Club, protegiéndole de la derrota 
—los métodos en boga, que no recha
zan, claro está, la consecución de la vic
toria, propenden, sin embargo, al forta
lecimiento del área propia—  las ha en
contrado para hacer de los Clubs pro
fesionales una mezcla de taller y  hogar. 
Nos referimos a los Clubs ingleses, en 
los que conviven a diario sus jugadores, 
que incluso hacen la comida en común 
y tienen trabajo mañana y  tarde en lec
ciones teóricas o demostraciones sobre el 
terreno.

Aquellos de nuestros jugadores,"”"cada 
vez menos en número, pero aún bastan
tes que reniegan de la disciplina a que se 
les va sometiendo, no perderían el tiem
po si procuraran enterarse de cómo se 
desenvuelven sus colegas británicos, y 
quienes en el vestuario o a la puerta del 
campo cambian impresiones sobre las 
primas que se les han prometido, se pres
tarían un servicio documentándose acer
os del fútbol en las islas.

De todas formas, esta noticia londi
nense invita ai comentario porque hay 
algún aspecto en nuestra legislación ba- 
lompédica digno d¡e estudiarse. E l Comi
té de Competición que entiende en los 
beobos de cada domingo, si un acta arbi
tral da cuenta de irregularidades come
tidas, resuelve con la mejor buena fe 
aplicando el reglamento. Toda la justa 
autoridad del árbitro y  la conveniencia 
de mantenerla intacta influye más allá 
del simple carácter informativo que es 
el que le corresponde.

Relata lo ocurrido y el Comité de Com
petición dicta sentencia, de momento 
inapelable, porque aunque se alce recur
so contra el fallo, no habrá margen —de 
jueves a domingo—  para soslayar sus 
resultados en la jornada siguiente. Y  si 
un Club es privado sin razón de uno o 
varios jugadores, se le causan graves 
perjuicios.

El problema no afecta sólo a España, 
pero en otras partes lo están enfocando 
con indudable acierto. En cuanto llega al 
Comité de Competición el informe ar
bitral que acusa a un jugador de cual
quier falta, se le pasa aviso a éste para 
que aporte los argumentos y  pruebas 
defensivas que orea oportuno en el caso

de que ios tuviese. No es quitar un ápice 
a la autoridad del árbitro prever la con
tingencia de que alguna vez el colegiado, 
por lo que sea, resulte poco veraz en sus 
apreciaciones. Una coacción, las prisas 
por hacer el informe, hasta el estilo en 
que redacte su oficio pueden tergiversar 
las cosas. La decisión que se adoptase 
juzgando por aquél, quizá fuera impro
cedente. Lie la misma manera que los j 
jugadores se extralimitan, no sería el : 
primer caso en el que quien se sobrepasa j 
fuese el árbitro.

Es por esto que no sobraría que se 
estudiase la posibilidad de oír a los en
cartados si desean exponer alguna ale
gación. A l ser voluntaria — ejercicio de 
un derecho—  su comparecencia, ellos sa
brían lo que hacer. El Comité de Com
petición tendría mejores fundamentos en 
los que apoyarse para cumplir lo regla
mentado una vez que hubiese escuchado 
a las dos parte. Y  entonces, mano dura 
con quien lo mereciese, sin concesiones 
que no han desaparecido y  sin atender 
la clase del jugador, ni las situaciones 
deportivas y económicas del Club.

Dentro de unos años, probablemente, 
no onairá a desatino lo que hoy pudie
ra extrañar' cuando se habla de futbolis
tas sindicados. E l fútbol profesional es 
más espectáculo que deporte y  los pro
fesionales del espectáculo tienen su agre
miación y sus mandos.

Guste o no, el futuro del fútbol está 
planteado así. Y, por lo que a Inglaterra 
se refiere, también el presente.

(De “Erostarbe” en “Da Gaceta del 
Norte” ).

iiiiiii[iiiiwiiiiiiiiiiiii!ii¡iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiim

A N I S
Boimaseda
Malagón

(C. REAL)

D e b u tó  H e r iz ,  co n  é x ito ’ 
en e l  O s as u n a

Por fin, José Ruiz Valenzuela (Heriz) 
debutó días pasados en el Osasuna de 
Pamplona, equipo por el que fichó este 
año. No había podido hacerlo antea, des
de principios de temporada, por orna le
sión. El Osasuna ganó rotundamente por

HERIZ
4 a 0 al Logroñés. Y  Heriz y  Zubeldia, 
los dos interiores, fueron puntales del 
equipo, pasando Pahuet, que hasta ahora 
ocupaba el puesto de Heriz, a delantero 
centro.

De Heriz dice "Santi de Andia” : En 
el primer ensayo de partido campeonil, 
enseñó un estilo magnífico. Yo le veía 
por primera vez. Y  calculo que irá mejo
rando. Parece algo frágil, pero se mue
ve animosamente. Y  algunas de sus en
tregas tuvieron un temple y una exac
titud insuperables. Con esos dos hombres 
(Zubeldia y Heriz) cabe esperar que ha
ya siempre juego de calidad en la de
lantera” .

Sinceramente, nos alegramos del éxito
del ex-mancheguista Heriz.

M I I I W I M I I I M

u n i m 1
f o lA T R W A IO  C E C A L

Colatrava, ^  
Teléfono, 525

iiwiiuiiiitUiiifiíWiiiiuiiiiicmiumwuiiEiiiinuiniHtiiniiiiiíiwiiiiiiittiiuiiiiitiiii
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Las Navidades de Ricardo Montalbán,
Debbie Reynolds
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Jane Powell y
Continuando nuestro reportaje de la 

semana pasada sobre las Navidades de 
los artistas de cine, publicamos boy las 
contestaciones de Ricardo Montalbán, 
Jane Powell y  Debbie Reynolds. Dice 
Montalbán: •

“La pascua de Navidad es una época 
del año en que Georgina y yo disfruta
mos más que nunca de la bendición que 
para nosotros representan nuestros hijos. 

Este año, nuestra dicha ha aumenta
do con el naci
miento de nuestro 
cuarto hijo Víctor. 
Mi mujer y  yo 
miraremos como 
abren los paquetes 
de sus respectivos 
regalos. Laura, de 
7 años; Mark, de 5, 

M O NTALBAN y Anita, de 3. Tam 
bión trataremos de adivinar lo que 

piensa el pequeño acerca de la inusi
tada alegría que reina en torno a él.

Mi mujer y yo nunca olvidamos la 
primera Navidad que pasamos juntos, 
hace ocho años, ni la importancia que 
tuvieron entonces los regalos que nos hi
cimos mutuamente. Como es natural, to
davía nos gusta hacer y  recibir regalos, 
pero ahora nuestros obsequios permane
cen debajo del árbol hasta que los niños 
han terminado de abrir los suyos. Para 
nosotros, la verdadera felicidad consiste 
en ver su alegría y su desbordante en
tusiasmo.

De todas maneras nuestro programa 
de compras navideñas ha cambiado. 
Ahora Georgina y yo pasamos la mayor- 
parte del tiempo en las tiendas donde 
venden artículos para niños y en las de 
juguetes en busca de regalos para nues
tros hijos y sus amiguitos. Los obsequios 
para los mayores los dejamos para el 
final.

Una cosa es cierta: que estas Navida
des de los niños significan para nosotros 
mucho más que la primera Navidad que 
pasamos juntos hace ocho años".
JANE POWELL

La gentil protagonista de “Adorable 
coqueta”, de M. G. M., también nos faci
lita un detalle de sus impresiones relati
vas a las fiestas de Navidad;

“ Son las fiestas más emocionantes del 
año. Para Geary, mi marido, y  para mí, 
Navidad es sinónimo de felicidad, ami
gos, hogar y  villancicos. La costumbres 
de cantar villancicos en la calle duran
te la Nochebuena comenzó en mí cuan
do era niña, en Portland, Oregón. Todos 
los años un grupo de amiguitas nos

reuníamos para ir a cantar esas bellas 
canciones de Navidad que nunca enve
jecen. Cantábamos bajo las ventanas, 
fronte a las puertas y a veces los inqui
linas de las casas nos invitaban a entrar 
para que les diéramos una serenata en 
torno a una llameante chimenea. Mi pri

mera Navidad en 
Hollywood fué muy 
diferente. El aire 
era cálido, no ha
bía nieve, y yo no 
pertenecía a nin
gún coro que cán
tase villancicos. 
Entonces fué cuan
do unos cuantos 
artistas de la Me
tro nos reunimos y 

JANE POWELL. formamos un gru- 
pito por nuestra cuenta con el fin 
de poder cantar villancicos durante la 
Nochebuena.

La idea floreció como por encanto. Se 
sumaron Elizabeth Taylor, Marshall 
Thompson y su esposa Bárbara Ricar
do Montalbán y Georgina, mi marido y 
yo. Eso fué hace tres años. Lo hemos 
repetido todas las Navidades desde en
tonces y ahora ha venido a ser algo de 
ritual. Los amigos y vecinos siempre 
nos esperan con ansiedad para que les 
cantemos.

En cuanto a la celebración de Navi
dad en nuestro hogar, es cosa sencilla.

- Naturalmente, un árbol de Navidad es 
indispensable, porque es la delicia de 
nuestro hijito, Geary. Es época en que 
nos visitan los abuelos y los amigos lle
gan inesperadamente. ¡Todo eg alegría, 
risas y música en cada esquina!” . 
DEBBIE REYNOLDS

La “partenaire” de Gene Kelly en 
“Cantando bajo la lluvia” , de la Metro, 
cuenta cómo pasa sus Navidades.

“Mis mejores amigas en los estudios 
de la Metro, Pier Angelí y  Leslie Carón, 

ni siquiera habían 
cumplido los trece 
años, igual que yo, 
cuando estalló la 
segunda guerra 
mundial. Muchos 
de los chicos de 
nuestra edad están 
ahora peleando en 
Corea, y  pensando 
en esto reciente- D. REYNOLDS 

mente, nos reuní- mos las tres y  de
cidimos hacer algo por ellos durante 
las navidades.
Hicimos una lista de nuestros amigos 

de Hollywood que se encuentran tam-

Una victoria emotivo
------o-----

La victoria lograda por la pareja de 
cesta a punta del veterano Club Vasconia 
frente a los hermanos Balet, campeones 
del Mundo, ha creado un clima de -pa
sión que, sin duda, alguna, beneficia a 
este deporte en todos sius aspectos.

La disidencia del viejo Club de estos 
magníficos campeones ha elevado el am
biente de la pelota nacional.

Mucho se ha comentado sobre esta 
cuestión, y hubo un momento en que la 
crisis promovida por los hechos que dfe 
ron motivo a la disidencia en cuestión 
llegaron a preocupar seriamente a los 
buenos aficionados a tan español de
porte. Afortunadamente, se ha -entrado 
de nuevo en el mejor de los cauces, y 
esta victoria de Jorge Matesanz y An
tonio Amat ¡sobre sus ex compañeros y 
grandes rivales, los hermanos Balet va
lora lo emotivo de este deporte, y a pe
sar de lo igualado del partido, ambienta 
deportivamente los campeonatos próxi
mos.

E S C U C H E  UN

PRECURSOR DE LA RABIO 
EN  EL MUNDO

R A D IO  VERA
CIUDAD REAL
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bién en Corea y con quienes acostum
brábamos a cambiar regalos hasta aho
ra y, por cada nombre, pusimos además 
el de otro soldado de Corea La elección 
de éstos se hizo entre los que sostenían 
correspondencia con nosotras a título de 
admiradores.

A  cada uno de estos soldados le man
damos un regalo apropiado y para los 
expresara nuestro sentir en la venturosa 
soldados amigos un pequeño obsequio que 
fecha.

Expedimos estos regalos en octubre, a 
fin de que llegaran al otro lado del Pa
cífico para Navidad. En la tarjeta de fe
licitación que dirigimos al soldado ami
go iba también el nombre del soldado, a 
quien iba destinado el regalo para que 
se cuidara de ha-cerlo llegar a sus manos

Estas Navidades para Pier, Leslie y pa
ra mí, serán de gozo y  satisfacción”.
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Para ser el mejor, no es necesario ganar
c ornente en

pop SU|
especial de

sustituidos
LONDRES.— (Servicio 

Calpe).
En Inglaterra no se considera como el 

mejor equipo de la temporada al gana
dor de la Liga o la Copa Un equipo 
puede ganar ambos títulos en una mis
ma temporada y, sin embargo, no que
dar proclamado como el primer equipo 
del año. Para ganar este título, un título 
moral pero que tal vez tenga mayor im
portancia que los materiales, especial
mente para los verdaderos aficionados 
al fútbol, es necesario haber tenido una 
actuación que realce el prestigio del equi
po a lo largo de toda la temporada.

Cuando el Tottenham ganó el cam
peonato de Liga en la primavera de 
1951, obtuvo merecidamente el triunfo 
porque el juego desarrollado lo -ratificó 
plenamente. (El año anterior demostró ser 
superior a la mayoría de su rivales, ga
nando fácilmente el ascenso desde la 
Segunda División. En la temporada pa
sada el Tottenham tuvo el honor de ocu
par ei puesto siguiente al ganador ,el 
Manchester United, con un promedio de 
goles superior al del Arsenal. Por su 
parte, el Neaveastle United ha igualado 
el record de hace 61 años, ai ganar la 
Copa durante dos temporadas consecu
tivas.

ha actuación de estos Clubs ha refle
jado un magnífico espíritu de equipo y 
una gran regularidad. Teniendo rivales 
como el Tottenham y  Portsmouth para 
llegar al final de la Copa, el Newastle 
United realizó esfuerzos pocas veces 
igualados por equipos finalistas de otras 
temporadas. Pese a todo ello, la masa 
de aficionados, piensa que el equipo de 
la temporada pasada fué el Arsenal.

Derrotado en la final de Copa, y rele
gado al tercer puesto en la clasificación 
de la Liga, por el coeficiente de goles, 
ya que empató a puntos con el segundo 
clasificado, el Arsenal aunque no ha al
canzado los laureles efectivos de cam
peón en ninguno de los dos campeona
tos, ha ganado la gloria merced a su 
magnífico, aunque inútil esfuerzo, -para 
conquistar dobles triunfos. La historia se 
ha repetido, pues hace exactamente .20 
años, cuando el Arsenal se encontraba en 
la cúspide de la fama, perdió la final de 
Copa frente al Newcastle por un gol. en 
un partido fuertemente disputado. Aque
lla misma temporada terminó en segun
do lugar en el campeonato de L iga  

La falta de éxito final ha sido debida 
a que en los momentos culminantes de 
ambas competiciones, en la pasada -tem
porada, no pudo contar, por estar lesio
nados, con tres de sus mejores elemen
tos: Daniel, internacional galés, con una 
muñeca fracturada; Logie, escocés, con 
nna lesión en el muslo, y  -Roger, el hom
bre de los rápidos avances era el otro

favor de que los lesionadt 

plentes du
os pue<

eante el partido
lesionado. El no poder contar con estos 
tres jugadores fué la causa de que se le 
fuera de las manos al Arsenal el cam
peonato de Liga.

Tomaron parte en el partido final de 
-Copa, pero la fortuna les volvió la es
palda de nuevo al tener que abandonar 
el terreno de juego, Bames, el hombre 
clave de su sistema defensivo, sin que 
pudiera volver al campo en todo el par
tido. Esta incidencia, y  la lesión sufrida 
por el interior inglés, Mannion, en un 
partido contra Escocia, en el -mismo cam
po, refuerza el razonamiento en favor 
de que se permita que jueguen los su
plentes. En un partido al que asisten 
100.000 espectadores, éstos tienen dere
cho a ver los equipos completos.

Este accidente lo acogió el Arsenal con 
plena entereza, con lo que escribió una 
página tan gloriosa o más que si hubie
ran conseguido un triunfo positivo y  ma
terial. Se ha escrito y  hablado mucho en 
elogio del orgullo con que a través de 
los años han defendido los jugadores del 
Arsenal a su equipo, pero nunca se ha 
manifestado tan claramente como en la 
final de Copa de 1952. Los diez jugado
res que quedaron sobre el terreno dispu
taron el balón con empeño, y  sus con
trarios sólo pudieron quebrar, por -una 
vez, el sistema defensivo cuando falta
ban cinco minutos para el final. En los 
cinco minutos finales los jugadores del 
Arsenal redoblaron sus esfuerzos ante 
la posibilidad de conseguir la igualada. 
La  posibilidad no se tradujo en un gol 
y el Arsenal fué derrotado; sin embar
go, había ganado, poniendo broche de oro 
a su campaña con este partido, el título 
del mejor equipo de Inglaterra.

José Ríos Iglesias
Ríos, el defensa izquierdo del Valde

peñas, nació en La  Corufia el 23 de sep
tiembre de 1926.

Comenzó a jugar al fútbol en equipos 
modestos de la capital gallega, principal
mente en el Deportivo Ciudad Fichó 
como profesional, pea- primera vez, con

Ríos, caricatura de P. Sánchez, 
el Lemus de Monforte —de categoría
nacional—  en la temporada 1947-48. Des
de allí pasó al Cieza y  luego con el Elche 
jugó en Segunda División, la competición 
de 1949-50. En la temporada siguiente 
fichó por el Valdepeñas y  desde enton
ces juega en este equipo.

Su puesto ha sido siempre de defensa 
Izquierdo, aunque ha actuado durante 
bastante tiempo como defensa central, 
sobre todo a los comienzos de las nue
vas tácticas.

TODO PARA EL BIEN VESTIR
Toledo,7 Ciudad Real

iiiiiiiS S

José Navarro Carrillo 
ALMACEN DE COLONIALES
CRUZ, 4 -  TELEFONO 74 -  CIUDAD REAL
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D ESD E EL BURLADERO

Gran afición taurina en EE. UU., aunque 
están prohibidas las corridas

Luis Miguel aparece en primer plano en la revista «Time»
NUEVA YORK.—-(Servicio especial 

para ARCO).
La revista norteamericana “Time” , 

cuya tirada balancéase entre los ocho y 
los nueve millones de ejemplares por se
mana, tiene la habilidad de publicar en 
cada uno de sus números una especie 
de biografía colorinesca de una persona 
cuya popularidad se halla en la cúspide 
del momento. Por regla general, esta bio
grafía, que en la revista sale bajo el tí
tulo de “Personalidad” , corresponde a un 
político, a un general, a un sabio, a una 
artista o a una distinguida mente del 
instante universal.

En el número de la última semana, 
"Time” publica la biografía del torero 
español Luis Miguel Dominguín, valora
da con un espléndido retrato de uno de 
los mejores dibujantes de la revista. Es
ta biografía sale sin firma, pero es una 
magnífica pieza literaria. Se trata de un 
trabajo agudo, bello y conciso, -con de
talles de la vida del diestro y su reflejo, 
de manera que, en cierto modo, el es
critor ha hecho una especie de resumen 
del caráctr ede los españoles a través 
del "mejor de los toreros del mundo 
actual” .

Tal atención a un diestro español no 
puede por menos de ser agradecida, su
ponemos nosotros, por todos los espa
ñoles e hispano-amerieanos, tanto o más 
como lo puede agradecer el lector yan
qui, siempre deseoso de que se le des
cubran los misterios de España- y de su 
mundo. Si tenemos en cuenta de que de 
cada cien biografías, 95 son norteame
ricanas, es de esperar que se reconozca 
la gran atención que la revista pone al 
publicar tal trabajo.

Pero esto quiere decir algo más. Sen
cillamente, se trata de plasmar en una 
de las publicaciones mejores de los Es
tados Unidos una especie de atención

puede decirse también, afición— ha
cia la fiesta taurina. Ya sabemos que en 
Norteamérica no podrá haber nunca co
rridas de toros porque la Legislación y 
las costumbres del país lo impiden, pero 
también sabemos que la afición cunde 
allí donde hay unos cuantos hispano
americanos o yanquis de origen español 
que hablan de toros y contagian a los 
americanos de extracción anglosajona. 
Porque la fiesta de toros ha penetrado 
tanto en el folklore, en el arte, en la 
música y en la canción, que es imposi
ble, para el hispánico, sustraerse a ella.

En varios Estados del Sur de Norte
américa se suelen celebrar unas ficcio
nes de corridas de toros para que aque
llos que no pueden ir a España o a 
Méjico sepan de qué se trata La ficción

siempre es una fantasía, pero en honor 
a la verdad hay que decir que estas 
ficciones son honestas y no caen en el 
terreno de la fantochad-a. En Pueblo 
(Colorado) se celebró hace poco una 
corrida de verdad, matándose un novillo 
de 250 kilos, por lo cual los diestros 
sufrieron una multa de un dólar, como 
mero simbolismo, aunque se comprome
tieron a no volver a celebrar una corri
da, la -cual tuvo lugar en el rancho que 
posee el escritor Rurt D. Fells, que fué 
muchos años agregado cultural a la Em

LUIS MIGUAL DOMINGUIN
bajada de los ¡Estados Unidos en Ma
drid, y que como hijo del Estado de Co
lorado, presta gran atención a todo lo 
que se refiere a España.

Suponemos que al lector y  al aficio
nado de España le agradará saber que 
su ídolo Dominguín ha disfrutado esta 
semana de las primicias de una revista 
de tan enorme tirada como "Time” . Son 
estos otros tiempos, en que los toros han 
trascendido hacia otras zonas. Ha-ce 20 
años, si hubiera aparecido la biografía 
de un matador, en una revista america
na de tan gran tirada, so hubiera con
siderado como herejía y lloverían las in
terpelaciones en la Cámara de Represen
tantes. Híspanla poco a poco, impone su 
Fiesta. .

La Bicicleta B.H.
NO ES DE LAS MEJORES 

¡ES L A  MEJOR! 
DISTRIBUIDORES PA R A  LA  

PROVINCIA:
RODRIGUEZ HERMANOS. S. C. 

TOLEDO, 4. CIUDAD REAL

Los negros en el ring
Después que la famosa “colour Ilne”de¿- 

apareció de los cuadriláteros de boxeo, 
los negros tomaron el desquite del 
largo tiempo que, con razones más o me
nos especiosas, as les tuvo alejados de los 
títulos mundiales, y há habido momen
tos, en la historia del pugilismo de estos 
últimos tiempos, en que la supremacía 
de los hombres de color ha sido mani
fiesta. No obstante, las últimas noveda
des del cuadrilátero parecían iniciar una 
clara -recuperación de los púgiles blancos 
con la derrota de Joe Walcott por Roeky 
Marciano, y el abandono del título de 
campeón del mundo de los medios por 
Ray “Sugar” Robinson, al que había que 
unir cirounstaneial-mente el apantamien-

ae los cuadriláteros de Sandy Saddler, 
lo que parecía dar la gran oportunidad 
a Ray Famenchon para hacerse con el 
campeonato mundial, aunque sólo fuera 
a título interino.

Sin embargo, las cosas se han torci
do nuevamente, si consideramos el -boxeo 
como una unidad: Archie Moore ha con
quistado el titulo mundial de los semipe
sados, que se encontraba en posesión de 
Joey Maxim; la sucesión de Robinson 
parece menos clara que nunca, aunque 
bien pudiera ocurrir que, a fin de -cuen
tas, fuera Randol-p-h Turpin, el mulato 
inglés, quien se alzara con el cetro mun
dial de la categoría, y Sandy Saddler es 
casi seguro que va a entrar de n-uevo 
en plena posesión de su título de los plu
mas, que había sido “ congelado” mien
tras durara su servicio militar. El padre 
de Sandy acaba de fallecer y, como con
secuencia inmediata, el campeón del mun
do, que queda convertido en jefe de fa- 

u con su madre y  unoa hermanos 
menores a su cargo, es seguro que no 
-tardará más de unas semanas en verse 
desmovilizado, lo que -podría convertir en 
poco más de nada las esperanzas de Ray 
Famenchon.

Por si esto fuera poco, Archie Moore, 
en cuanto se ha encontrado con el cam
peonato mundial de ios pesos "cruceros” 
en la mano, lo primero que ha hecho es 
lanzar un desafío a Roeky Marciano por 
el título de la división máxima. Con lo 
que otro de los títulos mundiales, y  el 
más preciado, pasa a estar directamente 
amenazado para él.

De -todas maneras es indudable que el 
-tiempo trabaja en contra del nuevo cam
peón negro, ya que no parece probable 
que ese reto a Roeky Marciano haya de 
tener inmediata realización. A  ello se 
oponen un contrato que establece la re
vancha con Joey Maxim para dentro de 
sesenta días y  los compromisos anterio
res -contraídos por Roeky Marciano. Y  
como Archie Moore no es precisamente 
un joven valor, ya que cuenta 36 años 
confesados...
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Habla Fernández, interior izquierdo del 
Club Deportivo Bolañego

Continuando la marcha emprendida 
de publicar en ARCO las impresiones 
que, sobre el fútbol, recojo de los juga
dores locales, no podía faltar la de Anto
nio Fernández, otro jugador con clase y 
juventud, habiéndole visto varias veces 
mandar el balón al fondo de la red, con 
ese tiro seco y  potente que posee.

Charlando con los amigos en el Hogar 
del Productor, di con él; le requerí y, 
muy gustoso, se puso a mi disposición.

—¿Eldad?
—diecinueve años.
—¿ Partidos que has jugado ?
—Tan sólo he faltado en dos; por tanto 

habré jugado unos 50.
—¿En qué puestos has actuado?
—Empecé jugando de extremo izquier

da, pero un día permuté con el interior, 
y, desde entonces —seguramente es que 
gusté— la directiva me coloca siempre 
de interior, puesto que actualmente ocu
po. También he jugado algunas veces en 
el derecho junto a Medina y  he cum
plido satisfactoriamente, pues los dos 
nos adaptamos a nuestra clase de juego.

—¿Has marcado muchos goles?
—Con exactitud no lo sé; pero, apro

ximadamente, unos 30.
—De tantos goles como has marcado, 

¿cuál ha sido el que más alegría te pro
dujo?

—Me causa mucha alegría marcar tan
tos, por la ovación que se recibe, abra
zos de los compañeros, etc., pero, del que 
guardo un grato recuerdo, f:ué el que 
le marqué a Correas jugando contra el 
Alcazareño, partido' que perdimos por 
4 a 1. El tanto local fué conseguido de 
un fuerte chut que largué desde fuera 
del área, que hizo inútil la estirada del 
gran guardameta. También marqué el 
único gol que hicimos al Pilar de Ciudad 
Real reforzado con jugadores del Man- 
chegp; lo marqué de un libre directo y 
Galiana, que era el portero, no pudo 
impedirlo, a posar del salto felino que dió.

—Con respecto a los goles, veo que 
siempre eres tú el encargado de ejecu
tar los penaltys, ¿puedes decirme por 
qué te tienen destinado?

—Tengo una habilidad especial para 
lanzar el penalty, pero esto amigo..._ es 
secreto del fútbol y no lo puedo revelar.
He marcado penaltys a porteros de ca
tegoría, como Montes, Galiana, Lareu; 
si tienes ocasión de hablar con ellos, que 
te expliquen lo que hice y  lo que ellos 
hicieron.

—¿Juegas por afición o con miras a 
encumbrarte y poder llegar a categoría 
nacional ?

—Como los demás jugadores, solamen
te lo hago por afición. No confío en que 
pueda llegar algún día a ser jugador 
profesional en ninguna categoría nació- I 
nal, pero tanto me gusta el fútbol que. j 
solamente por jugar, lo daría todo por ¡

hacerlo con el equipo de mis simpatías: 
el Atlético de Madrid.

— ¿Te considera bien la afición?
— Veo que es una pregunta que no te 

la dejas; a todos se la preguntas y es 
que la afición de nuestro pueblo, entu
siasta cien por cien quiere vemos ganar, 
pero por juego, en todos los partidos que 
celebramos y, eso, es imposible. Forzo
samente tenemos que hacer buenos y  ma

los encuentros y cuando esto último sur- 
je, todos los méritos que teníamos, en
una tarde, nos ios echan por tierra. Des
de luego no ten£o queja, arinque algunas 
veces pequen por exceso de pasión.

— Una pregunta, nueva, ¿ existe com
pañerismo o discrepancias entre los ju
gadores ?

— Existe compañerismo. Cuando salta
mos al terreno de juego lo hacemos con 
la Ilusión de ganar, ninguno vamos al 
lucimiento personal; tratamos de hacer- 
juego de conjunto, que es lo que propor
ciona el triunfo. Yo que, según dicen, 
peco de individualismo, no lo hago co
mo ya te he dicho por lucirme, sino que 
es una condición o forma propia y me 
cuesta mucho trabajo enmendarme, aun
que también ha habido tardes que mi 
avance, driblando, lia dado, lugar a que 
mis compañeros marquen, cuando les he 
servido el balón, como vulgarmente se 
dice, en “bandeja” . En el campo, se que
dan a un lado todo los disgustos que al 
fin y al cabo, no tienen importancia.

Como se ve, en Bolañ03 hay un “pu
ñado de muchachos” con entusiasmo, cla
se y  juventud. Y  sería muy necesario, | 
para sacar mayor fruto de ellos, ponerlos 
en manos do un director técnico. ¡Cuán
to recuerdo las sesiones que dió Ma.side!
Y  cuánto se aprendió de él.

A .  C .  A .

SEMANARIO DEPORTIVO  
CIUDAD REAL.

N u e s tro  concurso
------O------

GREGORIO HERNANDEZ GANA  
NUESTRO CONCURSO

Nadie ha acertado el resultado Espa- 
ña-Alemania. Y, en los otros dos resul
tados, quienes más se han aproximado 
han sido cuatro concursantes, de Ciudad 
Real todos ellos. Son Félix Rubio, Gre
gorio Hernández, José Serrano Triviño y 
Antonio Lorca. Empatados a puntos, loa 
cuatro, hubo de recurrirse al sorteo. Y  
salió premiado ei boleto de Gregorio 
Hernández que vive en Alfonso X  el Sa
bio, 36, quien puede pasar a recoger sus 
25 pesetas. El sorteo ha sido emocionante, 
pues si Serrano Triviño llega a ganar, 
se hubiese puesto en cabeza para optar 
al premio final, por haber ganados dos 
veces un concurso semanal.

PARTIDOS PAR A  EL D IA  4

M A N C H E G O ----- BADAJOZ -

RAYO  -----  CALVO SOTELO ------

Nombre ........  ....................................  ...

D irección.............  ... ... ........................

Población ... ..............  ..................... ...

Alíeteles LOS NRTMIS
ALGODONES —  SEDAS —  P  A S E R IA

GENEROS DE PUNTO  —  LA N A S  
P L A Z A  DEL GENERALISIM O 

CIUDAD R E AL
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En rugby, también 
Alemania fué superior 

a España
------o------

MADRID.—Aunque el resultado del 
España-Alemania de rugby ya es cono
cido de todos, queremos dejar, en nues
tras columnas, constancia breve del 
mismo^ Así. en 1." página, publicamos 
dos fotos y, aquí, daremos una brevísima 
impresión.

En rugby, también los alemanes fue
ron superiores a los españoles, por cla
se y atlética preparación. La diferencia 
de 17 a 6 debió acortarse, pues España 
estrelló en los portes dos tiros directas, 
que podrían haber dejado la cosa en un 
honroso 17 a 10, más acorde con el jue
go realizado.

Reconocemos aquí la superioridad ger
mana y  esperemos que en adelante, 
tanto en fútbol, rugby y  otros deportes, 
no se fíen muchas cosas a la furia, al 
temperamento y  a la improvisación.

M IGUEL FERNANDEZ
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H a b la n  las aviejas g lo ría s»  m ancheguisfas

Bebeñde, aquél gran extremo derecho, recuerda con 
nostalgia cCUcí grandeu triunfos en el Manchego

«Hoy el fútbol es más bonito, pero menos eficaz que antes»
No se ha pasado en el recuento del 

aficionado la figura de Rafael López Be
beride porque no hace mucho aún, ves
tía la camisola manoheguista. Su actua
ción en todos los campos donde jugó, fué 
para dejar en ellos una señal de caba
llerosidad y de simpatía. Por eso y  por
que ha sido uno de los jugadores ciuda- 
rrealeños que más intuyeron el sentido 
posicional del fútbol, lo traemos, con el 
mayor de los agrados, a nuestras pági
nas. El lector que nos haga la merced 
de seguirnos, podrá leer lo que nos ha 
dicho.

—Amigo Rafael, ¿ cuánto tiempo reti
rado del fútbol?

— Seis años. Lo bastante para hacerlo 
definitivamente.

— ¿Y  cuantos en el D. Manchego?
—Desde su fundación, mejor dicho, 

desde su reorganización en los últimos 
tiempos, hasta la retirada. Cinco tem
poradas y en ellas muchas alegrías y  al
guna que otra tristeza.

— ¿Cuáles fueron las alegrías?
— Aquel campeonato de Castilla de 

Aficionados. Fué una campaña memo
rable. Entonces jugábamos, casi por afi
ción y ¡hay que ver qué temporada aque
lla la de 1944-45!

— ¿Otro recuerdo más?
— No podía faltar el del célebre par

tido contra el Almoradí, que en diez mi
nutos marcamos cuatro goles. Daba gus
to ver cómo se remontaba una diferencia 
de cingo goles, aunque al final, por mala 
suerte nos vimos eliminados del campeo
nato nacional, aunque sin merecerlo. Son 
cosas del fútbol.

— ¿Con qué jugador te entendiste me
jor en el Manchego ?

— Indudablemente que con mi primo 
Antonio Coll: Formábamos los dos el ala 
derecha de la delantera y era tal la com
penetración que teníamos, que no hacía 
falta que nos mirásemos para saber 
adonde había de ir la pelota.

— ¿Muchos futbolistas en la familia?
—Casi toda ella. Ultimamente jugába

mos tres primos: los dos hermanos Coll
y  y»-

— Tú que has visto de cerca el fútbol 
de antes y el de ahora, ¿cuál era más 
eficaz ?

— Indudablemente el de antes, pero no 
hay que negar que el fútbol ha. ganado 
en belleza lo que ha perdido, en eficacia. 
Antes jugábamos, aunque yo pueda ser 
una excepción, más briosamente, pero
con menos ligazón,........... ....
- — ¿Tú, por qué estilo te defines?

— Si pudiese hacerse una aleación en
tro la técnica y el coraje, sería lo ideal.

pero como esto es imposible, me defino, 
claramente, por el fútbol de hoy, aunque 
con un poco más de tiro a gol.

— ¿ Y  del D. Manchego actual ?
— Buen equipo. De esto no me cabe la 

menor duda, pero tiene el defecto de que 
junto a grandes' partidos, nos da una 
“charlotada” , valga el símil taurino.

— ¿Destacados de hoy?
— No será menospreciar a nadie si cito 

a Torres, Valch, Adolfo, Carbonell, Niño

R A F A E L  BEBERIDE

y Rodríguez. Son a mi entender los más 
completos del equipo. Grandes jugadores, 
jóvenes y con gran cariño a los colores 
mancheguistas.

— Yendo a otra cosa, ¿qué opinas 'de 
loa árbitros?

— En todo el tiempo que he jugado no 
he sido sancionado ni una sola vez, lo 
que demuestra que puedo hablar con se
renidad, pero yo creo que el Grupo IV, 
ha tenido casi siempre desgracia con los 
■del “pito". Yo he visto eliminar al Man
chego de la Copa de Aficionados, por

capricho de un árbitro y muchas cosas 
más.

— ¿Es necesario el robustecimiento de 
la autoridad arbitral?

— Desde Luego; pero con la máxima 
responsabilidad. Todo lo que se haga pa
ra que el fútbol no degenere en paáón, 
será siempre de mi agrado, pero toda 
lo que se haga porque el árbitro sepa en
cauzarlo, sin resiones ni artidismos, se
rá, no solamente de mi agrado si no del 
buen aficionado.

— Para terminar, ¿qué entrenador de 
los que tuviste fué el más completo?

— Sin dudarlo, Ricardo Alvarez. A ér 
le debe el fútbol de Ciudad Real mucho.

— ¿Y  a vosotros, los viejos?
— Nada. Jugábamos por cariño, a nues

tra tierra. Pero nos gustaría, algún día, 
podernos reunir aquellos que entonces 
jugábamos y  formar un equipo, aunque 
sólo fuera para jugar media hora.

— ¿Cuáles son aquellos?
— Prieto y  Povedano, porteros; Cua

dra, Víctor, Mena y  Emiliano, defensas; 
Solana, Mateo y Marín, medios, en la de
lantera, yo, Col I, Col II, Luis Juan y 
Poblete. Un equipo que recordaría mu
chos triunfos.

* *  ■*
ARCO, se ha complacido en entrevis

tar a Beberide y  el cronista, testigo de 
muchas proezas mancheguistas, lo brin
da a sus lectores. Porque en Beberide 
ha encontrado siempre al amigo y al 
caballero q.ue todo lo dió por el fútbol 
y concretamente por el D. Manchego.

HACHE.
fiifiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiniiiiiiiim

"Lfí HO
Joyería y Relojería 
Trofeos Deportivos

FERIA, 4 CIUDAD REAL
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Productos Alimenticios 
Campo de Cripta na (C. Real)

M B i l i l l l » .....
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"El Almería tiene tres negativos pero la afición no se desanima"
Nos dice Corrales, que se extraña de la actitud de ciertos seguidores mancheguistas

CERRADA Y EL ALTERNAN EN  LA  PUERTA___M ALA SUERTE Y  U N  GOL ANULADO  EN  CASI TODOS LOS
PARTIDOS.—AYESTARAN ESTA HA OIENDO U N A  BUENA  TEMPORADA. —OTRO ANO MAS E N  EL ALMERIA.

U N  SA LUDO PARA LA  AFICION DE O U  DAD REALt i
Durante estas Navidades, hemos teni

do la satisfacción de saludar al buen 
guardameta Corrales, que este año de
fiende los colores del Almería. Aparte 
de las dos temporadas que estuvo en el 
Manchego, Corrales está ligado a nues
tra ciudad .por muchas otras razones, en 
especial por una de tipo sentimental, 
pues aqui tiene su novia. Siempre ha de 
tener interés, para nuestros lectores, lo 
que diga un ex jugador del Manchego, 
que salió de él para ir a otro Club, si no 
de más categoría, pues el Almería per
tenece también a la Tercera División, 
por lo menos de más porvenir económi
co. Naturalmente, los jugadores profesio
nales se deben a su carrera futbolística. 
De lo contrario, Corrales no habría aban
donado Ciudad Real.

Pero la interviú cobra mucha mayor 
sensación, si se tiene en cuenta que el 
Almería, que se gastó en fichajes tres o 
cuatro veces más que el Manchego, anda 
peor clasificado.

—¿Por qué lugar de la tabla andaos?, 
empegamos .preguntándole a Corrales.

—Los cuartos por la cola. Tenemos 
trea negativos.

—¿Cómo así?
—Mala suerte. Casi no ha habido par

tido en que no nos anularan un gol. 
—Entonces, ¿cuestión de árbitros?
—No. Casi siempre, para los partidos 

de fuera, se piden jueces neutrales. Sin 
embargo....

—¿Cuánto se gastó ol Almería en el 
equipo?

—No lo sé. Apenas me he enterado lo 
que han cobrado los demás compañeros. 
Por delicadeza, no solemos preguntar
nos unos a otros.

—Bien, pero si sabrás lo que tú has 
cobrado...

—Desde luego.
(Por lo que nos dice reservadamente 

—y sabemos que no es de los que más 
han cobrado— calculamos que el Alme
ría, equipo de Tercera, ha costado tres 
o cuatro veces más que el Manchego. 
Pongan de medio millón para arriba y 
no se equivocarán).

—¿Cuántos porteros en el Almería ? 
—Tres: Cerrada, Heras y yo. Heras es 

un muchacho joven de la Regional ma
drileña. Prácticamente, los porteros so
mos Cerrada y yo.

—¿Quién es el titular?
—Ninguno y ambos. Quiero decir que 

nos alternamos bajo los palos, según el 
memento ¡por que cada uno atraviesa 

—¿Has dejado de jugar muchos par
tidos?

—Algunos, por estar lesionado. Mire 
usted mi dedo meñique derecho... (En 
efecto, vemos que s e 'le  salió el hueso

y lo tiene deformado). Tuve toda la mano 
escayolada.

-—¿ Estás contento ?
— Mucho. La afición me aprecia.
— Y  hablando de la afición ¿no está 

desinflada, por haberse gastado un dine
ro que no les ha lucido mucho?

— ¡Qué va! A llí no se desaniman y  es-

CORRALES
paran que, en la segunda vuelta, la mala 
suerte deje de perseguir al equipo y  se 
enderecen las cosas.

— ¿ Por cuánto tiempo es tu contrato ?
— Por dos temporadas.
— ¿Hubo algún “Feo” o intermediario 

en tu ficha je?
— No. Las gestiones fueron directas 

entre Benavente, el entrenador, y  yo.
— ¿Cuántos jugadores sois?
— Dieciocho.
— ¿ Y  A y  estarán?
— Ha cuajado. Apenas ha dejado de 

jugar un solo partido. Sólo por enfer
medad, oreo que no se ha alineado un 
par de veces.

— ¿Algún otro jugador destacado?
— Hay un modesto jugador de la Re

gional de Madrid, Villegas, que es un 
medio volante extraordinario. Ya me 
gustaría que lo viesen... pues es asequi
ble al Manchego.

Cuando le decimos que aqui estamos 
ya de vuelta de los fichajes caroq y  mi
ramos más bien a la cantera local o a 
los modestos madrileños, se extraña.

— ¿Qué pasa?, es ahora él quien nos 
pregunta.

— ¡Casi nada! Que unos cuantos se 
han empeñado en tirar piedras contra su 
propio tejado, le contestamos.

— Pues ¡si van ustedes muy bien con 
dos positivos...!

— Eso creo yo.
-f-Y, además, el gran triunfo de Toledo
— Vete a decírselo a los derrotistas...
Total, que nos enzarzamos en una 

conversación animada sobre el Manche
go, su marcha, sus detractores, sus triun
fos, etc. y terminó Corrales dándonos 
un saludo muy cordial para la afición 
de Ciudad Real, a la que aprecia de 
verdad, diciéndonos que el día 30 tenía 
que estar en Almería, pues se reanuda
ban los entrenamientos, y que la boda aún 
tardará un poco pues son muy jóvenes, 
tanto ella como él.

Deseamos a Corrales muchos éxitos y 
agradecemos sus palabras para nuestros 
lectores.— KASAM A.
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La ligíatlaa do participará en la 
competición indameritana

----- o ------
La Asociación del Fútbol Argentino 

telegrafió a Lima (sede de la Competi
ción Sudamericana) que no participará 
en el Campeonato Sudamericano por no 
tener preparados sus representantes.
TRES CLUBS INVITADOS  
EN SUDAMERICA

Tres Clubs irán posiblemente a Sud- 
américa, invitados, en diciembre o ene
ro: el Rapid, a Colombia; el Austria, a 
Méjico, y  el Viena, a Argentiia, Uru
guay, Perú y Chile.

CIUDAD REAL  
Barra americana. Restaurante. 

Bodas, bautizos, cenas de sociedad. 
LOS DOMINGOS:

POR LA  M A Ñ A N A  SELECTo 
BAILE VERMOUTH  

POR LA  TARDE, ANIMADO  
TE-BAILE.

í'lllllllllllilHIlllllllllllllllllllllllllllPIIIIIIIIIIIIIl̂
ANTES DE COMPRAR U N  ABRIGO DE PAÑO, PIENSELO. UNO DE PIEL LE  

RESULTARA MAS BARATO, POR SU CALIDAD Y  DURACION.

casa mmmi
GRAN SURTIDO A  PRECIOS ECONOMICOS.

General Aguilera, 12.— CIUDAD REAL.
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Aneocf, Llllate, GHueki y, Acepiunza enjuician el 
encuentro Ecrpaño-Alemonia

E! «extraño  h o m en a je»  q u e  trib u ta ro n  a C o q u e  en V a lla d o lid
No Tamas a traer a esta página la opi

nión de log protagonistas del encuentro 
España-Alemania, porque, ya a miérco
les, se han repetido por todas las emi
soras y  periódicos de España, pero sí po-

— ¿Partidismo entonces?
— Creo que sí.
— ¿Algo más?
•—El fútbol español atraviesa una gran 

crisis.

EQUIPO ALEM AN  QUE EMPATO EN CHAM ARTIN (Foto Miguel).
demos traer otras, si se quiere más mo
destas, pero más nuestras, por ser de 
personajes de sobra conocidos entre los 
aficionados manchegos. Y  estas sí que no 
nos las “pisa” nadie _

En primer lugar, diremos que la ca
sualidad nos colocó en Chamartín al lado 
de Ancos, el cronista de Toledo. Delante 
de nosotros, estaba Lafuentc, el ex-juga
dor de los tiemplos gloriosos del lutbcl y 
entrenador que fué del Guadalajara. Y, 
detrás, Peteira, preparador del Toledo.

A  Ancos le preguntamos:
— ¿ Qué tal el partido ?
-—Míe gustó más el primer tiempo del 

día de la Argentina.
•— ¿Entonces?
-  Hoy no ha habido ligazón.
— ¿No hay equipo?
— Esta tarde no se ha visto.
— ¿Y  los alemanes?
—Un conjunto bien preparado y sa

biendo lo que hacen.
— ¿Destacados del bando español?
— Biosca y Gaínza.
—¿A lgo para Ciudad Real?
—Que el Toledo irá a desquitarse en la 

segunda vuelta. *  * * j
El presidente del Manchego fué otro , 

espectador en Chamartín.
— ¿Causas de la derrota?
—Muchas. Y  gran parte de culpa la 

tiene 1?. crítica deportiva madrileña.
— ¿Por qué?
—Hizo lo que pudo porque salieran 

Joseíto y Molowny y ya ves el resul
tado.
t'l|llllll!!IHIII»ll!llll!llll¡!»lllllllll!IIM

— ¿El mejor?
— Para mí, Gainza_ Y  luego Biosca. A  

Eizaguir.;e lo dejaron vendido muchas 
veces.

* * *
Chuchi, el Director de “Juventud” 

andaba cerca de nosotros. Le pregunta
mos al terminar el primer tiempo:

Y  ya que ha salido Coque a relucir, 
diremos que en Valladolid se le ha tri
butado un extraño homenaje. Y  decimos 
extraño porque se le ha dado una cena 
y regalado un obsequio por suscripción 
popular, por “no haber sido seleccionado 
para enfrentarse a Alemania” .

Lo normal es “homenajear” a. los se
leccionados. Aquí ha sido al revés. En 
el Hotel “Conde Ansúrez” de la capital 
castellana fué el acto. Hubo cena, mu
chas adhesiones, entre ellas las del to
rero local Femando Domínguez, y va
rios discursos, todos lamentando la ex
clusión de Coque para un puesto que -con
sideran los vallisoletanos que debió ocu
par dicho jugador.

El Presidente Honorario señor Represa 
recordó que César había expresado su de. 
seo de que Coque jugase a su lado, por 
ser el interior que mejor le servía balo
nes para el remate.

A l final, el señor Luelmo entregó a Co
que una pitillera de plata como regalo 
simbólico. Asistieron al homenaje, depor
tistas, personalidades del fútbol y de 
otras actividades, tales como el Decano 
del Colegio de Abogados, etc.

En fin, un homenaje original y  sin
gular.

■k & -k
Para cerrar estas líneas, preguntamos

m m »
SELECCION NACIONAL ESPAÑOLA (Foto Mig'uel).

— ¿Qué me dices?
— ¡Y  qué quieres que te diga! Esto no 

tiene solución.
Como es vallisoletano, le tiramos una 

puntada sobre Coque y se escabulle.
-—¿ Y  los alemanes?
— Muy buenos. Unos atletas muy rá

pidos. Se ve que hay conjunto, que es 
lo que nos falta a nosotros.
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TEJIDOS, MUEBLES, CALZADOS, 
ORUZ, NUMERO, S

ARTICULOS PARA REGALOS. 
CIUDAD REAL

al enviado especial de “La Noche” , de 
Santiago de Compostela, señor Aspiunza.

— ¿ Qué tal el partido ?
— Los alemanes jugaron más.
—Entonces, ¿ el empate ?
—Un regalo. Merecimos perder.
— Pero ha habido un rato de “ furia”.
—Sí, pero desordenada.
— ¿El mejor?
—Biosca.
— ¿Y el árbitro?
—Me g’ustó.
Para ARCO, pues, hemos traído una 

información nueva, de primera mano. Lo 
que dijeron Gaínza, Walter, Escartín, 
Bauwens, etc. ya lo sabíamos todos des
de el domingo por la noche.
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